

Corona-Pause

Badminton: RWB muss pausieren

Aufgrund der Corona-Pandemie sind am 6. Badminton-Spieltag fast alle Begegnungen des BC Rot-Weiß Borbeck ausgefallen. Nachdem der Badminton-Landesverband NRW den Vereinen kurz vor der Einstellung des Amateursportbetriebes die Austragung ihrer Meisterschaftsspiele freigestellt hatte, machten viele Mannschaften von der Möglichkeit Gebrauch, auf eine Teilnahme zu verzichten.

Noch vor der Ankündigung des erneuten Corona-Lockdowns hatte die erste Mannschaft der Borbecker bereits ein Nachholspiel in der Bezirksliga absolviert. Mit dem hart erkämpften 5:3-Erfolg in einer spannenden Partie beim bislang

ungeschlagenen Tabellen-dritten DSC Kaiserberg III festigten die Rot-Weißen den zweiten Platz.

Eine überzeugende Leistung boten in Duisburg RWB-Spitzenspieler Marvin Lohrengel und Sumedha Dharmasena, die ihre Begegnungen souverän gewannen. Ebenfalls ungeschlagen blieb André Hinz, der sich zweimal im Entscheidungssatz durchsetzte. Besonders eng war das 2. Herrendoppel, in dem er mit Kartigejen Ramathasan antrat, der für den verhinderten Stammspieler Rüdiger Twiehaus einsprang. Die beiden Borbecker triumphierten nach verlorenem ersten und knapp gewonnenem zweiten Satz in der Verlängerung des Entscheidungsdurchgangs mit 24:22.